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Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às dez horas, por meio de 1 

videoconferência na plataforma Google Meet em função do isolamento decorrente da 2 

pandemia do novo corona vírus, sob a Presidência da diretora da Faculdade de 3 

Biblioteconomia, professora JANE VEIGA CEZAR DA CRUZ, realizou-se a Reunião 4 

Extraordinária do Conselho da Faculdade de Biblioteconomia do Instituto de Ciências 5 

Sociais Aplicadas da Universidade Federal do Pará com a presença dos Membros: docentes 6 

FRANCIELE MARQUES REDIGOLO, LUIZ OTAVIO MACIEL SILVA, RUBENS 7 

FERREIRA DA SILVA, LUCIVALDO VASCONCELOS BARROS, MARISE TELES 8 

CONDURU, MARIA IZABEL MOREIRA ARRUDA, MAIKA RODRIGUES AMORIM, 9 

TELMA SOCORRO SILVA SOBRINHO e MARIA RAIUMUNDA SAMPAIO, técnico 10 

administrativo LIANA MAGDA DOS SANTOS COUCEIRO, secretária da FABIB. A 11 

Senhora Presidente declarou aberta a reunião com o seguinte item de pauta: 1- ORDEM 12 

DO DIA: Homologação das inscrições para Coordenador do Curso de 13 

Biblioteconomia na Modalidade de Ensino a Distância. A diretora deu início a pauta da 14 

reunião e passou a palavra ao professor Rubens da Silva Ferreira, Presidente da Comissão 15 

de análise e homologação das candidaturas para Coordenador do Curso de 16 

Biblioteconomia na Modalidade de Ensino a Distância, juntamente com os professores 17 

Membros Lucivaldo Vasconcelos Barros e Maria Izabel Moreira Arruda. O professor 18 

Rubens informou que se inscreveu no pleito a professora Telma Socorro Silva Sobrinho, 19 

matrícula n. 1153184, apresentando todos os documentos necessários e a Comissão 20 

homologou a inscrição da referida candidata. A seguir a diretora solicitou aos presentes 21 

que se manifestassem quanto a homologação da inscrição da professora Telma Sobrinho. O 22 

Conselho aprovou por unanimidade. Na oportunidade a diretora agradeceu todo o esforço e 23 



trabalho desempenhado pelo professor Williams Jorge Correa Pinheiro a frente do EaD. 24 

Nada mais havendo a tratar, a diretora agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 25 

reunião. E para constar eu, Liana Magda dos Santos Couceiro, secretária da Faculdade, 26 

lavrei a presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela diretora da faculdade 27 

e posteriormente pelos demais conselheiros presentes em função da vigência da política de 28 

isolamento social. Belém, quatorze de setembro de dois mil e vinte.  29 

 

 


